

Newsletter



**SONRISAS
DE BOMBAY**
CREANDO FUTUROS A TRAVÉS DEL AMOR



www.sonrisasdebombay.org



Estimados socios/as y amigos/as,

Carta de la directora

Estamos a las puertas de finalizar el 2011 y no quiero dejar de saludaros cálidamente y deseáros mucha felicidad para estas fiestas que se aproximan y un buen comienzo para el 2012. En Sonrisas de Bombay seguimos trabajando duro buscando apoyos y generando alianzas para, con otras entidades e instituciones, aunar recursos y llegar a los objetivos marcados para mantener y ampliar, si cabe, el apoyo a los proyectos en Bombay. Lo hemos logrado durante este año y estamos seguros y positivos que será así en 2012. Gracias a vuestra constancia, apoyo y participación SOCIOS y SOCIAS así como a nuestros VOLUNTARIOS/AS y a los nuevos GRUPOS DE TRABAJO que aportan su grano de arena

imprescindible para seguir así.

Como leeréis a continuación, en el camino de este año hemos perdido a personas muy queridas para Sonrisas de Bombay, como el Dr. Ganapati, con quien comenzamos la colaboración desde los inicios de Sonrisas de Bombay y que siempre estaba al pie del cañón, con esa entrega y entusiasmo por lograr la cura de la lepra para miles de personas. Le tendremos en la memoria siempre, pues personas así son las que nos animan a seguir luchando con entusiasmo cada día.

Y sin olvidarme de lo que han significado, como impulso para acabar el año, las donaciones de Mitsubishi Electric, GAES y una pareja recién casada que optó por una lista solidaria a favor de nuestra ONGD. A ellos y a todos y todas los que nos apoyan mes a mes. ¡GRACIAS!

A. Häglund Petibó
Alexandra Häglund Petibó
Directora Ejecutiva España

Barcelona, Diciembre de 2011

NAVIDAD CON SONRISAS DE BOMBAY

CELEBRA LA NAVIDAD CON SONRISAS DE BOMBAY

Este año estamos empeñados en que el espíritu de Sonrisas de Bombay se mezcle con las Fiestas Navideñas y la energía del nuevo año 2012, impregnando de alegría, ilusión y fuerza al máximo de personas posible. Tenemos diferentes estrategias, ¿quieres conocerlas?

Felicita las Navidades con las postales hechas a mano por las mujeres de Creative Handicrafts, asociación de mujeres de los slums de Bombay con la que trabajamos. O si apuestas por el mail, disponemos de una bonita muestra de postales digitales diseñadas especialmente por Sonrisas de Bombay. Consulta el catálogo en la web. **Da la bienvenida al año 2012 con el calendario** que hemos diseñado con las fotos ganadoras del segundo concurso "Un click, una sonrisa". Unas fotos preciosas sobre el mundo de las personas mayores en la India y sus condiciones de vida.

Además estaremos en el centro comercial Pedralbes Centre de Barcelona, desde el día 28 de noviembre hasta el 22 de diciembre de lunes a viernes de 16:30 a 20:30 y los festivos de 12:00 a 20:30. Atenderemos vuestras consultas y podréis adquirir las postales, el calendario y los libros de Sonrisas de Bombay. ¡Fantásticos regalos para estos días! Si tenéis tiempo y os apetece cubrir como voluntarios y voluntarias algunos de los turnos en Pedralbes Centre ponednos en contacto con nosotros escribiendo a tecnico.proyectos@sonrisasdebombay.org o llamando al 93 467 34 45.

La música también es nuestra aliada y por eso os invitamos a dos conciertos. En Vic, **Gospel Viu**, ofrecerá un concierto el día 16/12 en la sala Atlántida (entradas agotadas). Y en el Auditori de Barcelona, el 21/12 a las 21:00 horas, el **Cor Vivaldi junto con el Ignasi Terraza Trio, nos ofrecerán "A Catalán Christmas Suite"** un concierto muy especial donde los villancicos populares catalanes se encontrarán con el jazz y la solidaridad. Entradas a la venta en www.telentrada.com y en taquilla, 15€.

Desde el 15 de noviembre y hasta el próximo 15 de enero de 2012 se puede visitar la exposición de fotografías "Bombay en blanco y negro" en el Castell de Montjuïc de Barcelona. Con fotos de Francesc Melcion y textos extraídos del libro "**Bombay, más allá de las sonrisas**" escritos por Jaume Sanllhorente. Horario: 10h-18:30h.



NUEVAS COLABORACIONES EMPRESARIALES

Estos meses contamos con nuevas colaboraciones de empresas que han querido implicarse en nuestros proyectos para contribuir a plantar cara a las situaciones de extrema pobreza de los slums de Bombay. Así pues, formalizamos la implicación de Mitsubishi Electric con nuestro proyecto educativo, en concreto con la escuela Yashodhan, en un acto en octubre con los directores de la empresa y la entidad.

A principios de noviembre, en un acto conducido por Imanol Arias, la empresa Gaes nos entregó un cheque resultado de la acción de teaming que llevan a cabo. Por cada euro donado por un empleado, la empresa dobla la cifra. También en noviembre ha tenido lugar el I Torneo de golf Sonrisas de Bombay, en el Golf Platja de Pals, organizado por Qualigen.

iA todos ellos gracias!

¡GRACIAS VOLUNTARIOS Y VOLUNTARIAS!

El día 5 de diciembre se celebra el Día Internacional del Voluntariado, pero nosotros lo celebramos cada día, porque el trabajo de las personas que de bramanos voluntaria, por que horas y esfuerzo a Sonrisas de Bombay es un tesoro. Así que se lo agradecemos una vez más e invitamos a todos y todas los que aún no os habéis decidido a dar el paso.

Eventos solidarios, tareas de comunicación y administrativas, equipo pedagógico: todos estos equipos tenemos ganas de crecer y tú puedes ser una pieza clave.



EN NUESTRO RECUERDO

Nuestros pensamientos están con las familias del **Dr. Ganapati y de Kaplana** que nos dejaron el pasado mes de noviembre.

El Dr. Ganapati, fundador y director emérito de Bombay Leprosy Project, una de nuestras contrapartes, con la que llevamos a cabo el proyecto "Volver a la vida". Perdimos a una gran persona y a un gran profesional de la medicina, experto en lepra. Estamos seguros que su ejemplo inspirará el trabajo de su equipo.

También lamentamos profundamente la pérdida de Kaplana Kisan Gambha a la edad de 8 años, una de las niñas beneficiarias del proyecto. Kaplana recibía tratamiento para combatir la leucemia en el hospital Holy Spirit pero nos dejó tras sufrir complicaciones.



NECESITAMOS ORDENADORES

Si estás pensando en renovar tu equipo informático y el que tienes está en buen estado, por favor, ponte en contacto con nosotros, ya que necesitamos ampliar nuestro equipo informático.

iGracias!



RISAS POR SONRISAS

¿Has cumplido tu parte del trato?

En octubre te hicimos una propuesta: entra en www.risaporsonrisas.org y si te ríes con los monólogos que nos han regalado, compártelos. Tú te lo pasarás bien, harás que tus amigos se lo pasen bien y estarás contribuyendo a difundir el trabajo que llevamos a cabo en Bombay. Al compartir, hasta el 30 de noviembre entrabas en el sorteo de un viaje a Bombay para conocer nuestros proyectos. Antes de finalizar diciembre daremos a conocer los ganadores.

Aún tenemos monólogos pendientes de publicar: ya están Carlitos, Dani Pérez, Rafa Catalán... pero ¿no quieres saber quien falta? No te lo pierdas, Sergi Mas, Martín Piñol... te vas a reír y lo mejor, ¡estarás colaborando con Sonrisas de Bombay!

Así que sí aún no lo has hecho... tenemos un trato pendiente ;)



www.risaporsonrisas.org

